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La reforma de la Facultad de
Educación continuará con la
biblioteca y las aulas

El decano, Ramón Galindo, presentó ayer a la
vicerrectora de Infraestructuras de la UGR
una serie de proyectos de mejora
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El decano de la Facultad de Educación y Humanidades mantuvo ayer una reunión con la vicerrectora de

Infraestructuras de la UGR para definir un calendario de actuaciones de reforma para la instalación ceutí durante los

próximos años. La primera en sucederse será la reforma del gimnasio, que está pendiente sólo de la licencia de obra

del Ayuntamiento.

Ramón Galindo, nuevo decano de la Facultad de Educación y Humanidades de Ceuta constató ayer por voz de la

vicerrectora de Infraestructuras de la Universidad de Granada, Begoña Moreno, que sólo un trámite impide el inicio

de las obras en el gimnasio de la instalación. Así lo comunicó el vicedecano de Infraestructuras ceutí, Manuel

Hernández, quien confirmó que la actuación tiene un presupuesto de 180.000 euros y un plazo de ejecución de seis

meses. 

Desde la Facultad y la Universidad de Granada llevan ya cerca de mes y medio de espera para la licencia de obra y

por ello contactarán con la Ciudad para agilizar este trámite, según aseguró Hernández.

El viaje de la delegación ceutí sirvió para exponer a la vicerrectora un amplio abanico de actuaciones “necesarias”

para la instalación que pueden abordarse en los cuatro años de mandato del rector.

Hernández explicó que dentro del ámbito de actuación más cercano está la mencionada acción en el gimnasio y la

intervención en la biblioteca. Se trata de una “obra menor” que tiene un presupuesto de 15.000 euros y cuyo deseo

es que se aborde antes de que acabe 2008.

Ya para el 2009 hay otras actuaciones relacionadas con la gestión de los espacios. Así, según explicó Hernández, se

intentará habilitar como despachos la antigua vivienda del conserje. Por otro lado se buscará adaptar al nuevo

espacio europeo de educación superior las aulas 1, 2, 14 y 17. Es también intención del nuevo decanato introducir

mejoras en el salón de actos. Finalmente se apostará por crear nuevas aulas aprovechando algunos de los despachos

actuales.
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